

Les mille sources de la Colère

N° 139

EDITO

10 millions de pauvres sur 67 millions d'habitants, une paupérisation galopante des classes dites moyennes : le capitalisme montre sa capacité de destruction massive en sacrifiant les populations.

L'État régulateur n'existe plus. Pire encore, il est devenu le collaborateur zélé et soumis, le bras armé de cette politique libérale exacerbée et jusqu'au-boutisme. Pour un galon de plus, une décoration espérée ou un fauteuil au soleil, les têtes pensantes de nos administrations, au plan national comme au plan local, pratiquent ouvertement la politique de l'eunuque. Ils servent le puissant en asservissant le faible, avec l'air de ne pas en croquer.

Si l'attitude de la Direction envers les agents a été détestable durant les 24 derniers mois, allant même jusqu'à des menaces envers des collègues ayant entendu accidentellement des bribes de conciliabules écœurants, nous ne pouvons que saluer l'engagement historique de la majorité de nos collègues. Comme jamais, ils se sont levés : pour la défense de leurs missions et du service public, car c'est bien de cela qu'il s'agit avant tout. Même cette pandémie, limitant les rassemblements, n'a pas freiné la dynamique contestataire dans le département.

Le service à nos usagers, à nos collectivités, défendu par nos collègues est essentiel dans ce monde où les puissants n'ont de cesse d'écraser les petits. Ils ne seront plus tous égaux devant l'administration, les usagers à qui sont promis porte-close et répondeurs téléphoniques. Quant aux collectivités, elles ont été averties du bout des lèvres et mises au pied du mur devant la fermeture imminente de leurs trésoreries, comme Seilhac et Corrèze, puis laissées dans l'expectative pour le devenir de nos structures. Ces élus, que l'éternel directeur par intérim ou le dernier en titre pensaient retourner comme des tourtous à la faveur d'une concertation nauséabonde et dédaigneuse pour nos provinces, ont condamné cette concertation biaisée qu'ils ne cuisinent qu'à leur sauce, entêtés et méprisants qu'ils sont. Par son comportement dictatorial, la Direction a même réussi le tour de force de se mettre à dos une bonne partie de l'encadrement : comme le dit le proverbe, on peut construire une montagne en rassemblant des grains de poussière.

Certains, dans le département, ou ailleurs, négocient le poids de leurs chaînes, aimeraient choisir la couleur des murs du cachot ou encore planifier la date de leur embastillement. Ils manœuvrent pour leur petit nombril sans se rendre compte qu'une fois dans la charrette ils y passeront, de la même façon, le pantalon sur les chevilles en plus.

La CGT DDFIP 19 se refuse à toute compromission, consciente de la légitimité du bien fondé de son combat. Nous rejetons encore et toujours ce Nouveau Réseau de Proximité qui va à l'encontre de la devise de notre République, Liberté Égalité Fraternité, au cas où vous l'auriez oubliée.

Contacts mail cgt.ddfip19@dgfip.finances.gouv.fr tél : 07 66 81 95 30

Covid toi même!

Numérobis forever l'a dit: Interdiction des HMI de plus de 6 personnes, interdiction aux collègues de la trésorerie de visiter le CFIP de Brive. Par contre, il fait assister son équipe à une réunion multiparticipants à l'hôpital en présentiel. La DG peut organiser dans un hall à Paris un concours d'IP réunissant 1600 candidats. Ah! Ce Corona: y'a pas à dire, il a bon dos. De là à nous prendre pour des pangolins...

Le bestiaire

La vie est dure pour Son Ombre, chargée de fermer les officines publiques. Bravant son aversion pour les agents, les non diplômés, elle décroche son téléphone pour faire des pressions à peine voilées mais carrément assumées. Tu prends ce poste autrement, on va t'en faire voir. Sois gentil, confirme-moi par mail, moi je n'aime pas écrire, je préfère que ce soit toi, et précise bien que tu es volontaire. Tu as une vie privée? Mais tu ne savais pas, en entrant dans l'administration, que tu devais t'attendre à la sanction d'une mobilité forcée? Ah, au passage, évite de moufter sur les méthodes que nous utilisons, c'est pour ton bien tu sais, mais tu n'es pas assez intelligent pour t'en rendre compte... n'oublie pas d'éteindre la lumière en partant. Merci! comme dit le proverbe asiatique, Il fait sombre sous le pied de la lampe.

Téléglandeur

Entre ceux qui voulaient absolument télé-travailler pour le premier confinement et ceux qui maintenant ne veulent plus du tout, pas facile pour la Direction de vendre ce produit toxique. Accusés de tous les maux, fliqués comme jamais, suspectés de rendement insuffisant, cet exercice à balles réelles a montré les limites du télétravail. Cela n'arrange pas Son Ombre qui comptait bien dessus, en plus de sa fameuse évaporation naturelle, pour dégraisser et favoriser la fermeture des services. Nous avons la solution, rupture conventionnelle pour les gros salaires!

Lépine dans le pied

Le chantier des futurs travaux du CFIP de Brive postule pour le grand Concours Lépine de la DGFIP : cotes approximatives, dispositions alternatives, calculs créatifs, poteaux furtifs, dalles phoniques remplacées par les mêmes dalles phoniques mais pas pareilles, présentation en audioconférence...Entre une poignée de porte qui barre un digicode ou une gouttière qui termine sur un lieu de passage, la direction a toutes les chances de gagner le premier prix cette année: l'intégrale VHS de Bob le bricoleur.

Un Maréchal, en général

Passe d'arme musclée entre une O.S et Numérobis qui lui reprochait une liminaire comparant ses méthodes peu enclines aux babillages à celles d'un régime bien connu. Il s'offusque...

Alors récapitulons: qui se moque de l'avis de l'écrasante majorité des élus du département? Antidémocratique dites-vous? Qui menace les agents par l'intermédiaire de son bras droit? Qui traite son encadrement « subalterne » avec mépris? Qui permet des méthodes de terreurs parfaitement illégales? Qui pratique ostensiblement la discrimination syndicale? Alors oui, il y a des comparaisons peu flatteuses destinées à éveiller les consciences.



Tombola pas à l'eau

Le tirage de la tombola est repoussé à mi-février ; pas de colis sous le sapin mais peut-être pour la Saint Valentin!